

## Escandaliza a EU presunto pago de rescates

Escrito por Agencias

Miércoles 10 de Agosto de 2016 18:41

---

+ Entregó 400 MDD en efectivo a Irán; Obama describe otra transacción NUEVA YORK, (EU), 10 de Agosto de 2016.- El Gobierno de Barack Obama habría enviado por avión 400 millones de dólares en efectivo y en divisas extranjeras a Irán el pasado enero, al mismo tiempo que cuatro ciudadanos estadounidenses prisioneros en Teherán eran liberados y se activaba un acuerdo nuclear con el país que había sido muy criticados por los conservadores, escribe el diario español El País.

Alude a una transacción hecha pública por The Wall Street Journal al comenzar esta semana, y cita que la noticia sería munición para los republicanos, que acusan a la Administración demócrata de haber pagado un rescate.

Obama respondió sobre el tema señalando que "no pagamos rescates, tenemos a muchos ciudadanos secuestrados, estamos en contacto con sus familias, y es desolador, pero no pagamos rescates", en rueda de prensa. Insistió en que la Casa Blanca ya había hecho pública en enero la transacción, ubicándola como un resultado de un procedimiento contencioso con Irán que se arrastraba desde hacía décadas, "una vieja reclamación de Irán ante el Tribunal de La Haya".

La descripción menciona que el 17 de enero, al día siguiente de la liberación de los prisioneros, el Ejecutivo anunciaba la entrega de ese dinero congelado desde 1981, parte de un fondo que el país había usado antes de la Revolución Islámica de 1979 para comprar material militar de EE UU, una operación que se hizo y "no era ningún secreto". Tampoco hubo un trato "perverso" enfatizó el mandatario.

El secretario de Estado, John Kerry, recalcó una rueda de prensa en Buenos Aires que esos 400 millones "ahorran dinero a los contribuyentes estadounidenses por los intereses, no convenía a América postergar esto", dijo, y agrega que se trata de un primer pago al que seguían otros 1,300 millones en intereses.

"Con el acuerdo nuclear ya cerrado y la entrega de los prisioneros, era el momento adecuado para aprovecharlo y resolver la disputa de la forma en que se ha resuelto", insistió este jueves Kerry.

## Escandaliza a EU presunto pago de rescates

Escrito por Agencias

Miércoles 10 de Agosto de 2016 18:41

---

Lo que desconcierta a sectores y hace desconfiar a opositores, es que los primeros 400 millones viajarían en avión y en efectivo. En cuanto al uso de divisa extranjera, sería por el impedimento de transacciones en dólares con Irán so pena de sanciones internacionales. The Wall Street Journal informó también, citando fuentes conocedoras del proceso, de que el departamento de Justicia puso objeciones al envío de dinero por la fecha y por el efectivo, por la imagen que daba.

"Lo hicimos en metálico precisamente porque somos muy estrictos en no realizar operaciones financieras con Irán", explicó el presidente, pero en redes sociales los republicanos iniciaron sus críticas y el candidato, Donald Trump expuso en su cuenta de Twitter: "Nuestra incompetente secretaria de Estado, Hillary Clinton, fue una de las que empezaron las conversaciones para pagar esos 400 millones, en efectivo, a Irán. ¡Qué escándalo!".

Y reiteró del tema que "parecemos un país del tercer mundo", insistiendo en que Estados Unidos es ahora "humillado" internacionalmente. El senador por Florida Marco Rubio acusó a Obama de haber hecho ese pago como un rescate y describió la acción como "increíble".